



Medieninformation

Start in den Messefrühling:

12. Auto Messe Salzburg und 5. Garten Salzburg zeigen die neuesten Trends

Salzburg, 23.03.2018

Das Messeduo für die ganze Familie: Vom 23. bis zum 25. März präsentiert die Auto Messe Salzburg bereits zum 12. Mal Neuigkeiten und Trends aus der Automobilbranche. Zeitgleich feiert die Garten Salzburg mit blühenden Ideen für Balkon und Garten ihr fünfjähriges Jubiläum.

Am heutigen Freitag, dem 23. März 2018, hat das Frühlingsmesse-Duo Auto Messe Salzburg und Garten Salzburg die Pforten für die Besucher geöffnet. Auf der Auto Messe präsentieren 62 Aussteller aus sieben Nationen die neuesten Trends aus der Automobilbranche. Die Ausstellungsfläche von mehr als 27.000 m² präsentiert rund 600 Fahrzeuge und über 40 Top-Marken. Das vielfältige Angebot reicht vom wendigen Stadtfliitzer über die geräumige Familienlimousine bis hin zum PS-starken Sportwagen. *„Salzburg ist Österreichs Auto-Stadt. Denn mehr als zehn Importeure haben hier ihren Sitz, dazu kommen bundeslandweit knapp 1400 Kfz-Betriebe aus dem Handels- und Werkstätten-Bereich und mehr als 6000 Beschäftigte. Mit einem jährlichen Umsatzvolumen von rund acht Milliarden Euro ist unsere Branche ein extrem wichtiger Wirtschaftsfaktor. Die Auto Messe ist für Autoliebhaber und Autointeressierte ein Highlight im Frühjahr. Sie bietet ein großes Angebot an aktuellen Modellen und damit einen sehr guten Marktüberblick. Wer mit dem Gedanken spielt, sich ein neues Auto zu kaufen, hat hier die Gelegenheit, sich wirklich umfassend zu informieren. Viele Experten stehen für individuelle Gespräche zur Verfügung und auch preislich winken wirklich gute Angebote“*, informiert Josef Nußbaumer, Obmann des Salzburger Landesgremiums Fahrzeughandel. Die automobiler Bandbreite auf hohem Niveau wird durch die große Car-HiFi-Erlebniswelt der CarMediaWorld abgerundet.

CarMediaWorld: „So klingt der Autofrühling 2018“

Die Halle 10 und die Salzburgarena werden am kommenden Wochenende von Herstellern hochwertiger Unterhaltungselektronik erobert. Die attraktive Plattform bietet alles rund um die Themen Audio, Konnektivität und Infotainment. *„Gute Musik kann jederzeit und überall konsumiert werden. Dank Musik Streaming und einer Vielzahl qualitativ hochwertiger Abspielprodukte steht dem mobilen Musikgenuss nichts im Weg. Den Wunsch nach ausgezeichneter Musikwiedergabe im Auto – auch wenn die Musik heute zumeist via Smartphone abgespielt wird – erfüllen die großen Car Audio Traditionshersteller mit ihren innovativen Audiokomponenten perfekt und für jedes Budget. Egal ob*



messezentrum
salzburg
salzburgarena

High End oder Schalldruck: Hier werden individuelle Wünsche und Ansprüche passgenau erfüllt“, erklärt CarMediaWorld Initiator und EMMA Geschäftsführer Alexander Klett begeistert.

Die EMMA Europameisterschaft begleitet auch in diesem Jahr das große europäische Show Down der Sound-Boliden. Viele Hundert Car HiFi-Begeisterte aus bis zu 30 Nationen rollen wieder mit ihren einzigartigen Soundfahrzeugen an und machen das EMMA Eurofinale in Salzburg zum absoluten Highlight der Sound Quality Wettbewerbssaison der European Mobile Media Association.

Frische Inspirationen für Garten und Balkon

Zum Frühlingsbeginn präsentiert das Messezentrum Salzburg parallel zur Auto Messe die neuesten Trends und Ideen für die eigene Erholungszone im Grünen. Rund 140 Aussteller bieten auf einer Fläche von 13.000 m² Inspirationen rund um das Thema Garten und Balkon. Neben stilvollem Gartenmobiliar, Pflanzentrends, Pflanzen- und Saatgut können sich Besucher auf eine BBQ-Area im Innenhof mit anschließender Parksonderschau freuen. Zum fünfjährigen Jubiläum wartet an allen drei Tagen ein spannendes Rahmenprogramm auf der ORF Salzburg Bühne. Karl Ploberger zeigt Tipps und Tricks aus der Gärtnerpraxis und Wolfram Franke erläutert in seinem Vortrag, wie man rundum naturgemäß gärt. Der Landeslehrlingswettbewerb der Floristen, der Seelengarten, die Balkonsonderschau und die Sonderausstellung „Chilis aus aller Welt“ runden das Rahmenprogramm der Garten Salzburg an diesem Wochenende ab.

Abwechslungsreiches Programm im KinderGARTEN

Damit der Ausflug für die Eltern und die Kinder gleichermaßen spannend ist, bietet der kostenlose KinderGARTEN in der Halle 5 ein attraktives Programm für die Kleinen. Hier wird unter professioneller Betreuung gebastelt, gemalt und auch fleißig gegärtnert.

Ein Mehrwert für die ganze Familie

Die Auto Messe Salzburg wird sich mit der CarMediaWorld und der fünften Auflage der Garten Salzburg über das gesamte Messezentrum Salzburg mit rund 40.000 m² erstrecken. „1 Ticket = 2 Messen“ lautet das Motto des Frühjahrsmesse-Duos. Besucher haben die Möglichkeit mit ihrem Ticket die Auto Messe Salzburg und die zeitgleich stattfindende Garten Salzburg zu besuchen.



Auto Messe Salzburg 23. - 25. März 2018

Öffnungszeiten:

Freitag, 23. März, 11.00 – 17.00 Uhr

Samstag, 24. März, 9.00 – 17.00 Uhr

Sonntag, 25. März, 9.00 – 17.00 Uhr

Eintrittspreise:

Tageskarte: 10 Euro | Online Ticket via www.automesse-salzburg.at: 8 Euro

Ermäßigte Tageskarte*: 8 Euro

Kinder bis 12 Jahre: Eintritt frei

Happy Hour Ticket**: 6 Euro

Gruppenticket: ab 10 Personen: 8 Euro pro Person | ab 21 Personen: 7 Euro pro Person

*(Senioren, Bundesheer, Studenten, im Salzburger Familienpass bzw. auf der OÖ Familienkarte vermerkte Erwachsene, Kinder 13-17 Jahre)

** (ab 15 Uhr)

Homepage: www.automesse-salzburg.at |  /Automesse.Salzburg

Bereits jetzt vormerken: Auto Messe und Garten Salzburg 22. – 24. März 2018

Alle Bilder können honorarfrei abgedruckt werden.

Bilder: © Neumayr

Rückfragen bitte an:

Yvonne Weigand

Referentin Projektkommunikation

T: +43 (0)662 2404-57

F: +43 (0) 662 24 04 20

weigand@messezentrum-salzburg.at